



作者の言葉

我が百合丘
に見る花の美
さと、その花の
香りを、心から
喜んでいたい。
大矢会員

平成21年9月29日(火)
第1507回例会

会長 田内 三和
幹事 安藤 志子
会報 関山 秀男

Weekly Report

2009~2010年度

川崎百合丘ロータリークラブ ホームページ <http://www.kawasaki-yurigaoka-rc.jp/>

第1507回例会記録 平成21年9月29日(火) 11/45回

<点鐘>

田内会長

*その他

- ・レート変更 10月より1ドル90円
- ・10/13(火) 11:45~理事役員会です。
- ・「チャリティーディナーショーに、600名を超える申し込みをありがとうございました」と礼状が届きました。

<ソング> それでこそロータリー

<お客様ご紹介>

田内会長

川崎RC 白井勇様

米山奨学生 康英徳君

<会長報告>

田内会長

9月26日(土)市統一美化運動に、大勢の皆様が参加していただきありがとうございました。

1. 2008~09年度国際ロータリー 第2590地区ロータリー青少年指導者養成セミナー報告書送付の件
2. 第2590地区ニュースレター 第2号が届いています。
3. 川崎市麻生区血液対策委員会会議録の確認
9月30日までにアンケート記入の上、保険福祉センターに送付。
4. ロータリーの友、「友」インターネット速報 No.397が届いています。
5. 第28回あさお区民まつりの開催の件
10月11日(日) 10:00~

<幹事報告>

安藤志子幹事

*文書着 川崎麻生RC 新川崎RC 川崎中央RC

川崎鷺沼RC 川崎マリーンRC 川崎南RC

*会報着 川崎南RC 川崎中央RC 川崎高津南RC

川崎とどろきRC

<ニコニコ委員会>

佐々木委員

川崎RC 白井勇様→「いつもお世話になります。よろしくお願ひします」。当クラブより 田内会長→「美化運動に大勢の会員の方にご協力をいただきありがとうございます」。安藤志子幹事→「先日の市内統一清掃日に参加の皆様、お疲れさまでした」。大矢会員→「おかげさまで新潟の展覧会、盛会中です」。中村会員→「おかげさまでミスモが創刊100号を迎えるました。今後ともよろしくお願ひいたします」。以下、感謝をこめてニコニコへ。安藤亨会員、井上久会員、白井会員、中島健児会員、伊丹会員、安藤登会員、鈴木会員、山口篤会員、山崎会員、渡邊会員、内藤会員、井上勇会員、碓井会員、佐藤会員、東会員、高田会員、嶋会員、鴨志田会員、山口福枝会員、北島会員、佐々木会員。

<出席委員会>

佐藤委員長

	会員	出席	欠席	メーク	出席率
第1507回	44※	33	11		75.00%
第1506回	44※	32	12	7	88.64%

*出席免除会員1

第1509回 10月13日 委員会報告 クラブ協議会

第1510回 10月20日 招聘卓話 麻生警察署 青バト講習会

第1511回 10月27日 ガバナー公式訪問

※諸事情により、スケジュールは変更になる場合があります。

<ロータリー財団>

渡邊委員長

安藤志子幹事→「一応、本年分の120ドルは達成しました」。

<米山奨学委員会>

安藤亭委員長

安藤志子幹事→「本年分です。とりあえず達成です」。

<ニコニコ・財団・米山委員会>

	今回	累計	
ニコニコ	26件	29,000円	296件 329,000円
財団	1件	12,000円	15件 136,000円
ベネフクター	0件	0円	0件 0円
米山	1件	10,000円	11件 130,000円

本日のプログラム

<招聘卓話>

米山奨学生 康英徳君

皆様のおかげで奨学金をもらって勉強することができます。ありがとうございます。本日は最近の研究を簡単に報告させていただきます。

7月にニュージーランドを訪問し、現地の農業生産地と野菜生産輸出の状況を考察しました。生産規模の面で日本とは異なる現地の農業生産に触れ、野菜生産の地理、自然環境条件の優れたことを感じ、とてもいい勉強になりました。

8月は中国に帰り、中国の農産物輸出の現状や野菜の生産システムを調査しデータを集めてきました。今後、自分の卒業論文に関する調査と勉強を進めたいと考えています。川崎百合丘ロータリークラブの皆様の中で農業について関心を持っている方に、ご意見やご指導をいただければありがたいです。

次に中国の事を話したいと思います。この夏休みに、調査をしながら色々なところに行きました。自分の故郷アモイは、中国の五つの経済特区の一つです。人口200万人、暖かい南国で、冬野菜が名産です。来年のクラブの旅行はぜひアモイにいらしてください。その時は私が皆さんを案内したいと思います。

南京市、上海にも行きました。南京はとても古く、またとても美しい町です。六つの王朝の首都でもあった南京は、中国の歴史上とても大事な地位を占めています。現在の南京は江蘇省の首府で、今、中国の中ですごく発展しているところです。南京も上海も高いビルが多く、金茂ビルと森ビルはびっくりするほどです。

北京にも行きました。天安門はたくさんの人で賑

わっていました。今年は記念パレードがあるので興味のある方はぜひ見に行ってください。

最後に内蒙ゴーに行き、人参の产地と露天石炭工場の見学に行きました。現在は山西省を抜いて中国最大の石炭生産地とのことです。内蒙ゴーは日本の面積の約3倍で人口は約2400万人です。資源は風力、石炭、石油、草原、鳩の血という石などたくさんあります。最近の経済発展は非常に早く、経済発展率も高くなっています。

中国に帰って感じたのは、昔は沿海部経済が発展していた印象でしたが、今では内陸の方が、経済発展が進んでいるという事です。今回の報告は以上です。

卓話後、都心部と農村の経済格差の現状、中国産野菜の残留農薬、石炭利用による環境問題など、また中国でのおいしい物、康英徳君の好きな日本食など、幅広い内容で質疑応答がありました。

■市統一美化運動のご報告

社会奉仕委員会 小塚委員長

日時 9月26日(土) 15:00~

桐光学園インタークト顧問 林先生、インタークト生徒6名、日興コーディアル証券社員、会員18名他、計27名で、麻生警察から「フラワーショップまきば」まで清掃を行いました。皆様おつかれ様でした。

